

青少年育成町民会議 奨励金交付

国見町青少年育成町民会議（会長 太田久雄町長）では、がんばる子どもたちに奨励金を交付しました。



第 67 回東北高等学校ハンドボール選手権大会出場
黒田雄大（高 2）、岡崎教育長、大津晃介（高 2）



第 6 7 回福島県総合体育大会ソフトテニス競技出場
左から引地理沙（高 1）、岡田結愛（高 1）、教育長、
五十嵐温子（高 2）、岡田稚葉（高 3）



第 57 回福島県中学校体育大会出場 【女子 1.2 年リレー】 佐藤雪音（2 年）、渡邊ゆき（2 年）、奥村七海（2 年）、佐藤彩花（1 年）、小野菜々子（1 年）、中野歩奈（1 年）【女子共通砲丸投げ】 工藤美鈴（3 年）【女子 1500 m】 齋藤愛恵（1 年）【共通 1500 m】 高橋香澄（3 年）【軟式野球】 高野陽呂（3 年）他 28 人【水泳】 高橋里歩（3 年）【ソフトテニス 団体】 佐藤未来（3 年）他 7 人【ソフトテニス 個人】 佐藤未来（3 年）、菊地真由（3 年）、松浦奈未姫（3 年）、松浦美帆（3 年）【卓球 シングル】 小池龍成（2 年）【卓球 ダブルス】 遠藤萌々子（2 年）、佐藤美帆（2 年）【柔道】 野村知宏（3 年）、藤山紗良（2 年）、野村成美（1 年）、佐々木舞依（1 年）



第 52 回福島県吹奏楽コンクール出場 県北中吹奏楽部 齋藤琴弥他 23 人



歌のちからで、みんなに笑顔を

心の復興・・・

6 月 16 日、観月台文化センターで国見カラオケ愛好会の主催で市川由紀乃ミニコンサートが行われました。

今回のコンサートは「心の復興」を目的としたもので、仮設住宅の入居者の皆さんをはじめとする約 150 人の観客は、繊細かつ迫力のある市川由紀乃さんの歌声に酔いしれていました。



児童たちに花の説明をする阿部博さん

花を育てる 優しいところ

6 月 23 日、国見小学校で「人権の花運動」が人権擁護委員の阿部博さん指導の下 5・6 年生の園芸委員が参加し行われました。花を植えることが初めての児童が多く、阿部さんの説明に耳を傾け、作業を行っていました。今回の作業を通して、生命の大切さを子どもたち自身が感じ、考える 1 日となりました。



生徒に呼びかけを行う、生徒会役員

犯罪や非行のない明るい社会へ 街頭啓発で呼びかけ

7 月 15 日から 16 日にかけて、社会を明るくする運動の街頭啓発活動が県北中学校などで行われ、多くの人々に犯罪や非行の防止を呼びかけました。

中学校での啓発活動には、町の保護司や更生保護女性会会員、福島北警察署員のほか、生徒会役員も参加し、地域社会と学校が一体となって明るい社会づくりを呼びかけました。



優勝を決めた国見町商工会青年部のみなさん

国見町商工会青年部 ソフトボール大会優勝

7 月 28 日、観月台文化センターに国見町商工会青年部員が太田久雄町長を訪ね、県北商工会青年部親善球技大会での優勝を報告しました。国見町商工会青年部部長の佐久間友和さんから大会での激戦の様子について話がありました。

また、今後行われるイベントにも商工会青年部としてソフト大会のように団結して盛り上げたいとの決意を述べました。



感謝状を手にする第 5 分団長、村上信夫さん

国見町消防団第 5 分団に 感謝状

7 月 29 日、観月台文化センターに国見町消防団第 5 分団長の村上信夫さんが、福島北警察署長からの感謝状の報告に太田久雄町長を訪れました。

今回の感謝状は 7 月 22 日に行方不明となった方の捜索に団員が一丸となり、尽力し、無事に発見につながったことに対して贈呈されたものです。